ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА «Футбольный городок»

	1
	Наименование проекта
	«Футбольный городок»

	2
	Наименование организации
	Коммунальное спортивное унитарное предприятие «Бобруйский футбольный клуб «Белшина» Обособленное структурное подразделение «Детско-юношеская спортивная школа «Белшина»

	3
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail:
	213819 г. Бобруйск, Могилевская область, Республика Беларусь, ул. Интернациональная 47Б,
тел/факс 8-(0225) 70-60-86
e-mail: dush5.hkola@yandex.by 

	4
	Информация об организации
	Специализированное учебно-спортивное учреждение «Бобруйская детско-юношеская школа № 5» открыто в 1978 году. Культивируемый вид спорта – футбол.
20 августа 2012 года школа была присоединена к коммунальному унитарному предприятию «Бобруйский футбольный клуб «Белшина» с выделением в виде обособленного структурного подразделения «ДЮСШ «Белшина», без права юридического лица, с сохранением бюджетного финансирования.
Основной целью учреждения является подготовка спортивного резерва для передачи в высшее звено.
Воспитанники школы:
Рекиш Дмитрий – 3 место на молодежном Чемпионате Европы-2011 в Дании.
Магалецкий Константин – участник Чемпионата Мира-2019 по пляжному футболу в Парагвае.
	


	5
	Руководитель организации
	Комейко Виталий Игоревич

	6
	Менеджер проекта
	Комейко Виталий Игоревич

	7
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Не предоставлялась

	8
	Требуемая сумма
	800000$

	9
	Софинансирование
	-

	10
	Срок проекта
	12 месяца

	11
	Цель проекта
	Создание условий для физического развития и повышения спортивного мастерства посредством проведения учебно-тренировочных занятий и учебно-тренировочных сборов по футболу.

	12
	Задачи проекта
	Создать условия для проведения учебно-тренировочного процесса в зимний период.
Создать условия, обеспечивающие возможность гражданам систематически заниматься физической культурой и спортом, в частности – футболом.
Развитие и пропаганда детско-юношеского, любительского, массового и профессионального футбола.

	13
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Строительство футбольного комплекса, в который входит крытый футбольный манеж и инфраструктурное здание (административное здание с раздевалками, тренажерный зал).
Целевая группа:
- дети и подростки;
- люди с ограниченными возможностями здоровья;
- молодежь и студенты;
- взрослое население;
- спортивные школы и футбольные клубы.
Привлечение детей и взрослых к систематическим занятиям физической культурой и спортом, в частности – футболом, с целью профилактики правонарушений, асоциального поведения и формирования здорового образа жизни.

	14
	Обоснование проекта
	Реализация проекта обеспечит:
- создание условий для проведение учебно-тренировочных занятия в зимний период;
- создание условий, дающих возможность гражданам систематически заниматься физической культурой и спортом, пропагандирующих здоровый образ жизни;
- комфортное и безопасное место для проведения спортивных праздников и мероприятий;
- создание условий для проведения учебно-тренировочных сборов по футболу, футбольных матчей.

	15
	Деятельность после окончания проекта
	Это позволит:
- увеличить количество детей и взрослых, систематически занимающихся физической культурой и спортом, в частности – футболом;
- проведение городских, республиканских и международных соревнований, учебно-тренировочных сборов по футболу.

	16
	Бюджет проекта
	800000$




Место реализации проекта: 213819, ул. Интернациональная 45 а,  г. Бобруйск, Могилевская область, Республика Беларусь






          




                  










APPLICATION for FUNDING of the HUMANITARIAN PROJECT «Football town»

	1
	Наименование проекта
	«Football town»


	2
	Наименование организации
	Municipal sports unitary enterprise "Bobruisk football club "Belshina" Separate structural division "Children's and youth sports school" Belshina»

	3
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail:
	213819 Bobruisk, Mogilev region, Republic of Belarus, 47b International street,
tel / Fax 8-(0225) 70-60-86
e-mail: dush5.hkola@yandex.by 

	4
	Информация об организации
	Specialized educational and sports institution "Bobruisk children's and youth school No. 5" was opened in 1978. The cultivated sport is football.
On August 20, 2012, the school was attached to the municipal unitary enterprise "Bobruisk football club "Belshina" with the allocation to a separate structural division "DYUSSH "Belshina", without the right of a legal entity, with the preservation of budget funding.
The main goal of the institution is to prepare the sports reserve for transfer to the higher level.
Pupils of the school:
Dmitry Rekish-3rd place at the 2011 European youth Championship in Denmark.
Konstantin Magaletskiy is a participant of the 2019 beach soccer world Cup in Paraguay.
	


	5
	Руководитель организации
	Vitaly Igorevich Komeiko

	6
	Менеджер проекта
	Vitaly Igorevich Komeiko

	7
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Not provide

	8
	Требуемая сумма
	800000$ 

	9
	Софинансирование
	-

	10
	Срок проекта
	12 months

	11
	Цель проекта
	Creating conditions for physical development and improving sports skills by means of conducting training sessions and training camps for football.

	12
	Задачи проекта
	Create conditions for conducting the training process in winter.
Create conditions that allow citizens to systematically engage in physical culture and sports, in particular, football.
Development and promotion of youth, Amateur, mass and professional football.

	13
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Construction of a football complex, which includes an indoor football arena and an infrastructure building (administrative building with changing rooms, gym).
Task force:
- children and teenagers;
- people with disabilities;
- youth and students;
- adult population;
- sports schools and football clubs.
Involvement of children and adults in systematic physical education and sports, in particular, football, in order to prevent offenses, antisocial behavior and the formation of a healthy lifestyle.

	14
	Обоснование проекта
	Implementation of the project will provide:
- - creating conditions for conducting training sessions in winter;
- creating conditions that allow citizens to systematically engage in physical culture and sports, promoting a healthy lifestyle;
- a comfortable and safe place for sporting events and events;
- - creating conditions for conducting training camps for football, football matches.

	15
	Деятельность после окончания проекта
	This will allow:
- increase the number of children and adults who regularly engage in physical education and sports, in particular football;
- conducting city, national and international competitions, training camps for football.

	16
	Бюджет проекта
	800000$




Место реализации проекта: 213819, 45A Internatsionalnaya str., Bobruisk, Mogilev region, Republic of Belarus
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  учебно-тренировочный занятия проходят на  

  стадионе имени Александра Прокопенко    

  ул. Интернациональная 47Б                                    тел. 70-60-86                                                                                                                                
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